

ANUARIO DE COLEGIOS PROFESIONALES LAS DEMANDAS

# Los órganos colegiales abogan por preservar su independencia

**Sociedad** Las juntas de los colegios profesionales muestran preocupación hacia una ley intervencionista



Juan Luis de Aynat Bañón  
Colegio de Abogados

● “Apostamos por algo fundamental, que es la formación continuada como timbre de excelencia y por la visibilidad”. “Deberíamos autoexigirnos mayor visibilidad. O el ciudadano sabe que existimos y para qué existimos, o nos diluimos”.



Mari Carmen Del Pozo  
Colegio de Enfermería

● “Estamos de acuerdo con una nueva ley de colegiación en tanto en cuanto sirva para modernizarnos, de modo que profesionales y usuarios se vean beneficiados”. “Y siempre y cuando se mantenga la imparcialidad e independencia colegial”.



José Vicente Simón  
Coitaal-Agrícolas

● “Sin la nueva ley de colegiación es imposible sacar adelante otras cuestiones que sí vemos necesarias para poder prever actuaciones a 5 o 10 años. Eso sí, también vemos necesaria una mayor visibilidad social de los colegios profesionales”.



Ana Moreno  
Colegio de Economistas

● “No es fácil de entender por qué algunos colegios como el de Economistas no tiene considerada la colegiación obligatoria cuando la exigencia profesional es al más alto nivel. No debería valer que ‘casi cualquiera’ llevara auditorías de cuentas”.



Eduardo Amat  
Colegio de Médicos

● “Respecto a la nueva ley de colegiación, cabe la tentación de que algunos políticos busquen intervenir en órganos que hoy son independientes, autofinanciados y garantes del ordenamiento del ejercicio profesional. La independencia causa recelo”.



Carmelo Rodríguez  
Rector de la UAL

● “Mantener una reunión de trabajo con representantes de los colegios profesionales permite un doble objetivo: acercar la UAL a la sociedad almeriense y trabajar, favorecer, la proyección laboral de los estudiantes de últimos cursos de Grado”.



Encarnación Peláez  
Colegio Trabajo Social

● “No somos cómodos porque, a veces, los colegios profesionales decimos cosas que no van en consonancia con lo que los políticos proponen en un momento determinado. Ha ocurrido con las 168 alegaciones presentadas la Ley de Servicios Sociales”.



Luis López Salvador  
Ingeniero Técnico Industrial

● “Agradecemos a La Voz de Almería y también a la Universidad de Almería un encuentro entre colegios profesionales que permite darnos a conocer, conocernos más y sacar una oportunidad magnífica para la formación continua”.



Emilio Gómez-Lama  
Colegio de Veterinarios

● “Quisiera romper una lanza a favor de la obligatoriedad de la colegiación para todos los colegios. Darnos a conocer a la sociedad es también fundamental. El veterinario es mucho más que quien cuida de nuestras mascotas, Almería tiene que saberlo”.



Indalecio Segura  
Colegio de Dentistas

● “Los colegios garantizan que los profesionales que ejercen lo hacen con seguridad para el usuario. Luchamos contra el intrusismo y valoramos salir a la calle con campañas de salud bucodental. Eso sí, una ley que nos obligue a reducir cuota, sería el fin”.



Juan Murcia  
Colegio de Aparejadores

● “No gustamos precisamente por nuestra independencia. Por eso se habla de una ley que favorezca el intervencionismo en los colegios. Se pretende, en mi opinión, una desregularización de la profesión y no la defensa del usuario”.



Lorenzo Mellado  
Decano Facultad Derecho

● “La formación continuada de los colegiados favorece las sinergias entre la Universidad y los órganos colegiales. Además, es fundamental la relación UAL-colegios para las prácticas laborales de los alumnos de últimos cursos de grado”.